

校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成27年5月25日 NO.5(74)



1・2年生練習風景

運動会速報

第七小学校の子ども達は、数日後に迫った運動会に向けて日々練習に頑張っています。今年の運動会スローガンは、『笑顔で開け！勝利のとびら！』です。校庭や体育館からは、その元気な声と淫刺とした動きが校長室まで伝わってきます。運動会という、どんな表現運動をするのかがとても楽しみなところですが、低・中・高のそれぞれの指導担当者からは、種目PRのための次のような熱いアピール文が届いていますので紹介します。

低学年…練習を始めて約2週間。JOY！はすっかり子供たちのお気に入りです。元気にがんばります。

中学年…右手に錫杖、左手に扇を持つ難易度の高い踊りです。後半の雰囲気が変わる所も注目です。

高学年…テーマはチャレンジ！成功のカギとなるのは仲間との絆。みんなで魅せる組体操に挑戦します。

表現運動の他に団体競技やかけっこ、全校種目やリレー等、みんなが全力投球で一生懸命に頑張っている姿は、とても力強く感動的なものです。運動会当日まであと少しですが、演技の上達と共に子ども達の疲れもピークになっているのではないかと不安でもあります。また、気を緩めると練習中に事故などが起きます。学校でも安全には十分に留意して指導を行って参りますが、ご家庭での十分な休養と睡眠、健康管理等もよろしく願いいたします。そして、当日は全員参加・無事故で楽しく、思い出いっぱいの運動会としていきましょう。多くの保護者の皆様のご来校を心よりお待ちしております。

赤組・白組のそれぞれの応援団長と応援団から熱いメッセージが届いていますのでご紹介します。



白組！全力で
戦い優勝するぞ！

赤組は、
5連勝するぞ！



白組応援団長

赤組応援団長

今年もみんなでおどろう！「恋するフォーチュンクッキー」

PTA競技「つなひき」の後に、今年も全校児童と全参加者と地域の方々みんなで「恋するフォーチュンクッキー」を踊りたいと思います。軽快なリズムに合わせ、みんな仲良く元気に踊りましょう。学校でも休み時間に「特訓タイム」を設けて練習に励んでいます。ご家庭でもインターネット動画などをご覧頂き練習していただけたらと思います。当日皆で笑顔で楽しく踊りましょう。先生達も自宅で必死になって練習に励んでいるそうです…。一番張り切っているのは校長です。